
Anfrage in Potsdam zu Ferkelzuchtanlage 
WADELSDORF/POTSDAM Der Landtagsabgeordnete Péter Vida von der Brandenburger 

Vereinigten Bürgerbewegung BVB/Freie Wähler hat bei der Landesregierung in Potsdam eine 

Kleine Anfrage zur geplanten Wiederinbetriebnahme der Ferkelzuchtanlage in Wadelsdorf 

gestellt. Er fordert die Prüfung der durch die Kreisverwaltung Spree-Neiße erteilte 

Baugenehmigung. 

"Der Ablauf wirft ein bezeichnendes Licht auf den Umgang mit Bürgerrechten und bedarf der 

ministeriellen Tiefenkontrolle", erklärte der Landtagsabgeordnete aus Bernau. 

Catrin Würz 

 
 
 
 
 


